

La Falla Zona Centro se disolverá si no encuentran comisionados en su 20º aniversario

11/11/2018



Javier Domene es el presidente de la falla y teme que vaya a desaparecer | Jesús Cruces.

La Falla Zona Centro cumple 20 años en 2019, y lejos de vivir un momento dulce, sufre una situación crítica. En lugar de estar pensando en la celebración, buscan de forma urgente a personas para formar parte de la comisión de cara al nuevo ejercicio, pues de no conseguir apoyos Zona Centro desaparecerá en el 90 aniversario de las Fallas de Elda, ha anunciado su presidente, Javier Domene, quien ha enviado a través de las redes sociales una llamada de auxilio: “Son tiempos difíciles para nuestra falla, es por eso que

necesitamos tu ayuda para seguir adelante y continuar con esta fiesta. Te estamos buscando para que formes parte de nuestra comisión”.

Domene tiene 28 años y es presidente de la comisión desde hace un año, tras otros tres como miembro de la misma. Se hizo cargo de la comisión con ilusión y ganas pero teme que, de no apuntarse nadie más, se tenga que ver obligado a disolver esta falla que creó en 1999 Fernando Álvarez Sempere, actual miembro de la Junta Central de Fallas.

El único problema de Zona Centro es que son pocos, sin embargo, no tienen problemas económicos, admite Domene: "Tenemos el privilegio de que **cada acto que hacemos se llena** en este céntrico punto, junto a la Plaza Castelar, pero esa gran acogida **no se refleja en el número de socios que tenemos y es muy difícil seguir así**".



La Falla se encuentra frente a la Plaza Castelar | Jesús Cruces.

En solo un ejercicio han pasado de ser 23 comisionados a once, **cifra demasiado baja para hacer frente a las distintas actividades** que se realizan a lo largo del año. Por eso pide ayuda a los eldenses, les anima a inscribirse ya sea como comisionado, socio o patrocinador de la

falla Zona Centro. Con algunas personas más podrían seguir adelante, pero siendo solo once se les hace cuesta arriba pese a que **"si por algo destacan los falleros es porque son muy trabajadores y cabezones,** y tiran para adelante como pueden. Pero ahora no sabemos cómo resolver este problema solos".

Como ocurriese hace dos años con la falla José Antonio Las 300, que pidió ayuda y tuvo una gran respuesta por parte de los eldenses, Domene **anima a los ciudadanos a apuntarse y conocer las fallas desde dentro:** "No es una fiesta cerrada, es muy bonita. Además, 2019 es **un año importante, el 90º aniversario de las fiestas del fuego eldense y será especial,** tenemos que seguir en esta fecha tan histórica. Esta comisión es abierta, joven y con ganas de trabajar, solo necesita que algunos eldenses se animen y nos ayuden a seguir adelante, les esperamos con los brazos abiertos", concluye.

Todo aquel que esté interesado en ayudar puede apuntarse en su sede, situada en la **calle Juan Carlos I, 47,** los lunes a partir de las 22:30 horas o a través del **691 360 294,** teléfono que también cuenta con whatsapp. La fecha máxima para inscribirse es el 23 de noviembre, si en ese momento no son más miembros, tendrán que tomar una difícil decisión, asegura Domene.